Estimase Buena la Gosecha de Maiz

INFORMACION 4ta. PAGINA

Atentados contra la Propiedad

INFORMACION 5ta, PAGINA

la Academia Triunfa en Crespo

INFORMACION 8va. PAGINA

INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA - SAN MARTIN



AÑO 5 - N° 273 13 de Marzo de 1970

REG. PROP. INT. 1019899 (Tarifa reducida - Concesión Nº 9020)

Director:

. Semanario Independiente .

Fundauo el 21 de Agosto de 1964

de RAMIREZ.

Dirección y Administración Villa General Ramírez

TELEFONO 55 - Precio del Ejemplar m\$n 20, \$ 0.20 ctvs.

Evocando al Supremo

Hoy se cumplen 184 años del día en que en este suelo de Entre Ríos, fecundo en hombre y hehos que destacaron la nacionalidad con luminosas proyecciones, nacía como surgido de las entrañas mismas de la tierra que más tarde llenara de gloria, nuestro Francisco Ramírez.

Honran a Ramírez su lucha, su conducta y entrañable amor por su patria y su provincia natal. Sus obras no paran en las consecuencias inmediatas de sus brillantes acciones bélicas que le dieron fama de gran caudillo guerrero. Por que sus obras fueron realizaciones de construcciones con inspiración de unidad nacional, democracia y progreso del pue

Honran a Ramírez. Saucesito, Cepeda y otros notables hechos de armas, pero también lo honra, muy especialmente, el Tratado del Pilar el más grande de los «Pactos Preexistentes, que definen como fuera señalado por Mitre, los principios básicos del derecho público argentino: el sentimiento de la Unidad Nacional y el respeto de las autonomías pro-

En el alientan -dice Leoncio Gianello, en su Historia de Entre Ríos-, con patriótica amplitud los ideales de Francisco Ramírez que lo firmaría sin duda con uncioso fervor conven cido de que aquel tratado era cimiento y norma, ruta y estrella para dar comienzo a la obra sagrada de levantar sobre las ruinas de la guerra civil cla grande y gloriosa Nación» de las estrofas viri'es del Himno de la Patria

No pudo Ramírez ver culminar su esa extraordinaria empresa, por que el constante combatir por sus ideales que se confunden con el ideal de Mayo, lo lleva en épicas jornadas a caer trágicamente en Arroyo Seco, ya cubierto de glorias.

Es evidente que la figura de Ramírez constituye el gran ejemplo para esta bendita provincia de Entre Ríos que al evocarla le rinde su mas preciado homenaje siguiendo una irrenunciable línea de conducta acorde con el pensamiento del héroe cuyos sueños eran de una república unida y, como campeón del federalismo, de las provincias autónomas sin tutelaje centralista

Entre Ríos venera a Ramírez con el alto sentimiento con que se distingue a los auténticos próceres de la nacionalidad y es por ello que no hay mejor inspirador para todo entrerriano que la herencia moral y el sentido de progreso digno gozado dentro de la mas amplia libertad, que nos legara el caudillo sin tacha con su ubérrima obra que le honra con la justicia medida a las grandes realizaciones de la patria chica con vista a la patria grande de todos los argentinos.

Rindamos al Supremo homenaje que su gloriosa memoria merece, pero hagámoslo con el sentimiento puro y el pensamiento claro para la ejecución de las obras que engrandecen la provincia poniendo en ellas nuestros mejores esfuerzos.

Nuestro pueblo que se honra llevando el nombre del héroe, y que se proyecta por los caminos del progreso, sa- D E be demostrar con la labor fecunda y tesonera de sus habitantes, que es digno de las glorias del caudillo, Cid de las libertades y la prosperidad del pueblo entrerriano

Suttumba

SOCIAL MUNDO

CUMPLEANOS:-

El 7 del mes ppdo rodeado del cariño de sus familiares cumplió su primer año de vida el pequeño Ricardo A. Sinner Diaz.

-El 14 de Febrero agregó un año más a su existencia el señor Valentín Presto Felipo, siendo cumplimentado por sus amigos de esta localidad.

-- El 21 de Febrero se vio cumplimentada por sus familiares y amiguitos que le testimoniaron su afecto con motivo de cumplir años la pequefia Susana Gabás Suarez .

-El viernes 27 del mes ppdo. cumplió sus 8 años el niño Rubén Adrián Wagner, siendo muy felicitado por familiares y amigos.

Doctora Norma Güino de Pazo

MEDICA CIRUJANA Clínica General

Frente al Correo - Ramírez

Terreno en Venta

Se vende total o fraccionado un terreno en la zona céntrica a una cuadra de la Avenida San Martín, 1.000 m2. Tratar en esta redacción.

-El 27 da Febrero cumplió sus 4 años la pequeña María Alejandra Azcárate Mozicaffredo, recibiendo con este motivo cariñosas felicitaciones de familiares y amiguitos que le testimoniaron su afecto

-- El 23 de Febrero cumplió un año más de vida la señorita Lidia Schmidt. En tan grata fecha recibió las felicitaciones de sus padres, hermanas y demás familiares

-El 5 del cte. mes cumplió un nuevo aniversario de su nacimiento Hilda Ema Schmidt recibiendo en la oportunidad las felicitaciones de sus familiares

-El 22 de Febrero agregó un año más de vida a su existencia la señora Petrona M de Vega, recibiendo con este motivo las felicitaciones de sus familiares y amistades

-El 10 del cte. festejó un nuevo aniversario de su naci miento el Sr. Alejandro Elías Schmidt recibiendo en la opornidad las cariñosas felicitacio nes de su esposa e hijo y de más familiares de la localidad,

-En Crucesitas 7ma el 24 de Febrero cumplió 13 años la niña Ana Rosa Beatriz May. Recibió en la oportunidad el saludo y felicitaciones de familiares y amistades y en especial de Ana Schmidt.

NACIMIENTOS:-

El día 30 del mes de enero el hogar de los esposos Julio Erhardt y Marta Ester Wagner se vio alegrado con el advenimiento de una niña que responderá al nombre de Susana Elisabet

El 2 de febrero llegó Jorge Alberto para alegría del hogar de los esposos Emilio Roberto Blum y María Teresa Sánchez

Para alegrar el hogar de sus padres Mario Norberto Chaparro y Victoria Josefa Viola llegó el 5 del mes ppdo, el pequeño Mauricio Adrián

El 8 de febrero el hogar de los esposos Ramón Oscar Taborda y María Elena Forembrog se vió alegrado con el nacimiento de Adriana Ma-

Verónica Graciela ha venido a alegrar el hogar de los esposos Gerardo Alfredo Ruff e Ida Rosa Chaparro

Hilda Evangelina es la pequeña que desde el mes ppdo. alegra el hogar de los esposos Aníbal Jesús Albornoz y María Inés González

Carmen Graciela alegra con su advenimiento el hogar de sus padres José Carlos Yugdor y Carmen Beatriz Rivas

César Agapito llegó para alegría de sus padres Raimundo Pérez y Margarita C. Ríos, el 24 del mes ppdo.

AGRADECIMIENTO

Tomasa R. de Ruiz

Falleció el 7 de Febrero de 1970

Su esposo Dionisio Ruiz agradece sentidamente a todas las personas que le acompañaron en el doloroso trance de perder a su entrañable compañera.

Campos en Venta

De hasta 310 hectáreas, a 5 kilómetros de Estación Ramírez Tratar con el Sr José Dionisio Alvarez

Farmacia GENERAL RAMIREZ

De RENAN A. B. DE LOS SANTOS

Farmacéutico Nacional

Anexo Perfumería, Optica y Veterinaria

Teléfono 37

V. Ramírez

Clinica Integral DE -

NARIZ - GARGANTA - OIDO CIRUGIA ESTETICA Y PLASTICA

Dr. ERNESTO DARIO DESIO Dr. AUGUSTO RAUL VASCHALDE

EN RAMIREZ LOS VIERNES POR LA MAÑANA

CORRIENTES 264 - TELEFONO 13172 - PARANA

DENTISTA

Antonio Liñán Serrano

CIRUGIA BUCAL - COMPOSTURA DENTADURA EN EL DIA - PROTESIS INMEDIATA

Atjende en Ramírez todos los lunes, miércoles y viernes durante todo el día en casa del Sr. Jerardo Jauck.

VIZENTAL & Cía

Calidad constante controlada diariamente en nuestros laboratorios - Todas las líneas de alimentos para:

Bovinos, Avícolas, Porcinos, Conejos FRIGORIFICOS WIZE刚丁周L

Compra hacienda vacuna, aves y huevos en

Villa General Ramírez T. E. 98, 67 y 56 Planta de Alimentos Balanceados

WEMANARIO PRECION

- MUNDO SOÇIAL -

—Silvina Viviana es el nombre de la pequeña que alegra el hogar de Andrés Ramón Quiñones y María Jo. sefa May desde el mes ppdo.

—Al nombre de Patricia Alejandra responderá la pequeña que desde el 13 de febrero alegra el hogar de Osvaldo E. Wagner y Dora Analía Bender

CASAMIENTOS:-

-El 2 de febrero contra jeron enlace el señor Alejan dro Rot erto Miller y la señorita Aurelia Bauer.

Testificaron la ceremonia civil los señores Adolfo Miller y Adán Aab

Victor Manuel Casali y Liria Editd Hetze contrajeron enlace el 4 de febrero, testificaron la ceremonia civil los señores Manuel Leonardo Casali y Luis Pérez

-El 5 del mes ppdo. se realizo el casamiento civil del señor Fortunato Pugliese y Ema Teresa Schumaher

Actuaron de testigos los señores Juan Mayer y José Maegrafí

-El 18 de febrero se realizó el enlace de la señorita Nélida Ester Heinze con el señor David Manuel Weishein

Fueron testigos los señores Adolfo Schneider y Alejandro Ebehardt

—El 12 del mes ppdo. se efectuó el casamiento de la señorita Delia Erminda Niderhaus con el señor Miguel A. Diaz. Actuaron de testigos Rodolfo Holstein y Felipe Niderhaus.

FALLECIMIENTOS: -

Dejó de existir repentinamente el 28 del mes ppdo, a la edad de 53 años el señor Víctor Graf, vinculado por lazos de parentezco a numerosas familias de la localidad.

El extinto luchó desde muy joven por abrirse camino en la vida y logró una posición importante dentro del comercio local.

En los actos del velatorio y el sepelio de sus restos mortales, se puso de manifiesto el pesar causado por su desaparición.

-El 26 de Febrero a la edad de 85 años dejó de existir en Isletas la señora Amalia Weimer de Erhardt.

—A los 75 años dejó de existir en Algarrobitos el 26 de Febrero el Sr. David Heffel.

-El dia 6 del cte. se produjo el deceso del señor José Gabriel Jurado en la localidad de Aranguren a la edad de 64 años.

Inauguróse una Estación de Servicio en Nogoyá

El viernes 5 del cte. a las 21 hs. se llevó a cabo en Nogoyá la inauguración de la Estación de Servicio Y P F de la firma Alfredo Traverso y Cía S C., sita en la Ruta Nacional Nro 131, a las puertas de esa ciudad.

Una nutrida concurrencia asistió al acto Funcionarios de Y P F en conceptuosos discursos destacaron la trascendencia del acto y la importancia de la obra realizada, y tuvieron palabras de felicitaciones para los integrantes de la firma propietaria por la gran tarea llevada a cabo con tanto éxito

Bendijo las instalalaciones el reverendo padre Adolfo Getner y procedieron al corte de las cintas de la inauguración las Sras esposas de los Sres Traverso y Baez, integrantes de la firma.

En la oportunidad se presentó el nuevo modelo de automóvil Renault 6, que mereció el elogio del público concurrente

La concurrencia fue obsequiada con un lunch que se sirvió en su honor.

- 6 Marine 3-

Nuevo Comercio Abastecedor де Carnes

Recientemente ha sido puesta al servicio del público una moderna carnicería con ubicación en las calles Libertad y Triunvirato.

Este comercio es explotado por una firma local y lleva el nombre de "EL CAPICHO".

Según nos informaron sus propietarios, se expende en eila, carnes de vacunos seleccionados que sólo como excepción se consumen en la localidad; ya que faenan para el abastecimiento novillos, novillitos, vaquillas y terneros.

Por otra parte se agrega los precios no son, pe se a la calidad de la mercadería que se expende, superiores a los corrientes y que, por el contrario, se ofrecen cortes de carnes a precios accesibles para los sectores más modestos de la población, sin desmerecer su calidad.

Este nuevo negocio que se incorpora a la actividad comercial de Ramírez con un sentido moderno de explotación, en un ramo tan importante, y con miras a una atención con mercaderías de primera calidad, ha merecido la estima y la aprobación del públi co consumidor.

Taller de Radi

de Reparaciones de Televisores, Radios y todo artefacto del HOGAR

- DE -

DANILO SALCEDO

Electrotónico Nacional

Instalaciones Eléctricas Domiciliarias
(Tratar Panadería «LA PERLITA»)

Noticias Parroquiales SANTAS MISAS

Viernes y Sábado a las 19

disponibles.

Domingo 15 a las 8: en acción de Gracias en los 75 cumpleaños de IP Miguel Seib

A las 19: Valentín Menón pp. Esposa e hijos. A las 10. en S. Miguel.

Lunes 16 a las 19 Feliciano Monzón pp. Esposa e hi-

Martes 17 a las 8,30 en S. Miguel: Magdalena B de Gassmann pp. por Nicolás Gassmann.

Miércoles (disponible) a las 19 30 enlace Ruff - Antivero Jueves 19 (S. José) a las

19 hs José Trevisán pp. Esposa e hijos.

Viernes 20 (disponible) Sábado 21 a las 19: Delia 1. de Romero pp. Hijos.

Domingo 22 a las 9 (única Misa Bendición y Procesión de Ramos): Justiniana R. de López pp. Ramón López

NOTA: Si aún no ha recibido el Programa Santa, adquiéralo en la Igesia Parroquial ó lea el próximo número de «Pregón de Ramírez»

II) Adhiérase el próximo domingo a los 75 años del P. Miguel Seib asistiendo a la S. Misa celebrada por él en acción de gracias.

Farmacia de Turno

El próximo Sábado 7 por la tarde y domingo 8 en horario habitual, permanecerá abierta la farmacia Oral. Ramírez de Renan de los Santos la que el último día señalado finaliza su turno semanal. Correspondiendo la próxima semana a la farmacia San Roque de Jorge Erhardt

Se Vende

Chevrolet modelo 1928 en buen estado. Tratar Taller Mecánico de David Hoffman

Se Vende

Con facilidades una fracción de campo situado en Chilcas, 42 hectáreas de excelente tierra. Tratar con el Sr. Enrique Larghi.

Se recibe

En esta redacción todo trabajo de imprenta y se confeccionan sellos.

Estimación de la Nueva Cosecha de Maiz

Resultaria Superior en un 33 % a la Anterior y la Mayor desde 1940/41

La producción de maíz, según las estimaciones de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, alcanzará en la actual campaña a 9.100.000 toneladas, volumen que resulta superior en un 33% a la cosecha del período precedente, que fue de 6.860 000 toneladas, y en igual porcentaje al promedio del quinquenio último Con relación al último decenio, el aumento de la producción alcanza al 56 por ciento. La mayor producción de maíz que se registra en el país fue la del año 1934/35, con 11 millones 480.000 toneladas. Además de ésta, únicamente superan a la actual estimación las cosechas de los años 1930/31, con 10 600.000; 1935/36, con 10.051.206; 1939/40 con 10.375.000 y 1940/41 con 10.238.000 toneladas.

En la distribución geográfica de la producción, Buenos Aires participa en el total estimado con 3 400 000 toneladas (37,4 por ciento); y le siguen en orden de importancia. Santa Fe con 2.600 000 (286 por ciento); Córdoba con 1 700 000 (18,7 por ciento); Entre Ríos, con 870.000 (9,5 por ciento), y otras provincias con 530 000 toneladas. El mayor aumento registrado en las provincias citadas corresponde a Córdoba, que el año anterior produjo 724.000 toneladas y en el actual 1.700 000

La superficie destinada a este cultivo fue de 4.700.000

hectáreas y el año anterior 4.595.400 Se estima que del tota cultivado se cosecharán 4 024 300 hectáreas con un rendimiento de 2 261 kilogramos por hectárea.

En el comentario que a ompaña al pronóstico de la producción se expresa que las condiciones climáticas han sido favorables en general en las zonas de producción

Se estima también que en nuestra zona la cosecha de maiz será superior a la del año anterior en un gran porcentaje y que su rendimiento será bueno, ya que el desarrollo de los sembrados es satisfactorio y los hay en franca producción.

En el acopio local pueden producirse inconvenientes debido a la escasés de depósito adecuado para el almacenamiento del grano, sobre todo si no reúne las condiciones de hume dad máxima que fija la Junta Nacional de Granos —16 % para su recepción.

Es de lamentar que la Cooperativa Agrícola «Unión Regional Ltda» no disponga de sus propios silos, que proyectara a mediados del año pasado, pues de haberse concretado la obra, serían incalculables los beneficios que obtendrían los produ tores asociados por todo concepto frente a la nueva cosecha de maíz, que sin dudas se anuncia como buena.

Dicho esto sin ánimo de crítica, ya que comprendemos

que las obras de los silos significa un gran esfuerzo económico; pero, consideramos que cualquier sacrificio hecho en tal sentido se vería ampliamen te compensado con los óptimos resultados que se obten drían con el funcionamiento de este moderno sistema de acopio y acondicionamiento de granos cuya necesidad se hace imperiosa.

Estimamos, entonces, que los dirigentes cooperativos deben encarar este problema con decisión y energía para llevar a cabo en un futuro inmediato la obra de los silos y que los asociados productores de ben ofrecer su máxima contribución posible, pues ellos serán los principales fávorecidos

Calendario Impositivo Municipal

TASAS POR INSPECCION SANITARIA, HIGIENE, PROFILAXIS Y SEGURIDAD Vencimientos 15 de Abril de 1970.

INSPECCION VETERINARIA DE VEHICULOS Vencimientos 15 de Abril de 1970.

PATENTES Y VACUNACION DE LOS PERROS Vencimientos 30 de Junio de 1970.

PUBLICIDAD Y PROPAGANDA Vencimientos 30 de Junio de 1970

DERECHO DE EXTRACCION DE ARENA, PEDREGULLO Y TIERRA Vencimientos 15 de Abril de 1970.

VENDEDORES AMBULANTES Vencimientos 15 de Abril de 1970.

Vencimientos 31 de Marzo de 1970.

FUNCIONAMIENTO DE ALTOPARLANTES Vencimientos 31 de Marzo de 1970.

CUOTAS POR PAVIMENTOS
Por mes vencido antes del 15 del mes subsiguiente

TASAS POR PROVISION DE AGUA

Por mes vencido antes del 15 del mes subsiguiente.

TASAS POR OCUPACION DE LA VIA PUBLICA Vencimientos 15 de Abril de 1970.

Se recomienda a los deudores por los conceptos de Alumbrado, Limpieza, Riego y Conse vación de Calles y por patentamiento de vehículos de Tracción a Sangre presentarse a la Municipalidad a fin de regularizar su situación

Se hace saber a los contribuyentes de Tasas por Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad, que ya pueden retir r los formularios para la Declaración Jurada corresondient e, en las oficinas de la Municipalidad.

EXTRAVIO

Se gratificará la devolución de una pulsera de identidad con una medalla con el Nro. 15 y el nombre Mirta, extraviada el domingo 8 de febrero posiblemente en el baile del Club Racing.

Dirigirse a casa Elly o al ésta redación

SE ALQUILA

Casa compuesta de 3 piezas, bañ, galería y porch; sita en la Avda Fco. Ramirez Tratar con el señor Roberto Farembroci

VENDO

Siam Di Tella modelo 1962 Tratar Roberto Wagner, Villa Ramírez

Atentados contra la Propiedad

En horas comprendidas entre las últimas del 14 y primeras del 15 del mes ppdo, presumiblemente, personas hasta ahora desconocidas, penetraron en el domicilio del Sr. Francisco Avila, de donde se alzaron con una caja fuerte de regulares dimensiones conteniendo dinero en efectivo, alhajas y numerosos documentos Además los ladrones sustrajeron de un ropero otras alhajas de valor.

la que se encontraban ausentes sus moradores, violentando una puerta que da a los fondos, retirándose por el mismo camino por donde penetraron

El hecho delictuoso pudo comprobarse al regresar los dueños de casa en hora de la tarde del día

señalado en último término.

Denunciado el caso en la Seccional de Policía, esta practicó las primeras diligencias para investigar el robo perpetrado y poco después se hizo presente personal de la Jefactura de Diamante, quien se abocó al esclarecimiento del delito.

Los damnificados estimaron lo sustraído en dinero en la suma de cuatrocientos cinco mil pesos m/n y las alh jas en aproximadamente el millón de la misma moneda.

Hasta la fecha las deligencias practicadas por la policía no arrejan mayor luz que conduzca al descu-

brimiento de los autores del robo.

Se estima que ellos son delicuentes avezados en esta clase de delitos y que existe un entregador, por lo menos, que conocía el movimiento de la casa, los valo es que se guardaban y que sabia de la ausencia de sus moradores

OTRO ROBO

. El Sr. Rubén O Londero denunció en la Seccio-

- Fóbrica Entrerriana de Acumuladores -

CRESPO

de Cornelio Gaier

Sucursal en Ramírez (Frente al Hospital Nuestra Señora del Luján)

Ofrece las afamadas Batería "CRESPO" con 15 meses de GARANTIA y . . . más seguridad

TALLERISTAS - AUTOMOVILISTAS

Tenemos para su atención una línea completa de repuestos para autos de todas las marcas y modelos

En el día estamos en condiciones de proporcionarle lo que no tengamos en existencias

Consúltenos Estamos integramente a su disposición

nal de Policía que el día 18 del mes ppdo, le sustrajeron de su domicilio particular la suma de sesenta mil pesos m/n que guardaba en un cofre deposit do en en interior de un ropero

El. o los ladrones penetraron por la puerta del frente del edificio, sin violentarla, habiendo hecho uso

de una llave para abrir su cerradura.

Como en el caso anterior pese a las investigaciones realizadas por las autoridades, el robo continúa sin aclarar.

Grave Accidente en la Ruta 131

El 9 del mes ppdo, siendo las 10,30 hs. el menor Horacio Alberto Alvarez de 15 años de edad, que transitaba en bicicleta por la Ruta Nacional Nº 131 (nueva), a la altura de Ramírez en dirección a Crespo, fue embestido por la parte trasera del vehículo por el el automóvil particular marca Fiat 1500, chapa nro 1333249 de la provincia de Buenos Aires, conducido por el Dr. Carlos María Montenotte, domiciliado en La Plata, calle 38 nro 985, a quien a compañaban su hermano, José Montenotte con residencia en Paraná y las respectivas esposas.

A raíz del fuerte impacto, que el conductor del automóvil pese a un desesperado esfuerzo no pudo evitar, el menor fue despedido violentamente de su rodado yendo a caer desvanecido al borde del camino, de donde fue recogido cuidadosamente por el facultativo conductor, quien lo trasladó ayudado por sus acompañantes al nosocomio local Previamente el Dr. Montenotte, al ver aproximarse un automóvil conducido por un vecino de la villa -después se estableció- procedió a llamarlo a efecto de averiguar. desconocedor de la población, la existencia de un establecimiento sanitario, pero éste con un proceder insólito, continuó sin detener su marcha

Atendida la víctima por médicos del Hospital Ntra Señora de Luján, se comprobó serias lesiones en la cabeza y ante la gravedad del caso, resolvieron de acuerdo con los padres del menor su conducción a la ciudad de Paraná, donde fue internado en el sanitario La Entrerriana

Luego de las primeras horas de incertidumbre por su estado, fue recuperándose paulatinamente, hasta pocos días después alcanzar un estado satisfactorio; continuando su mejoría.

Tomó intervención la Regional Diamante de Policía que abrió el sumario correspondiente y procedió a la detención del Dr. Montenotte, conduciéndolo a la ciudad de Diamate y allí se lo mantuvo incomunicado durante aproximadamente 40 horas.

No descutimos la legalidad del procedimiento empleado para con el detenido — el trato de la policia actuante fue correcto, lo señaló caballerezcamente él, mismo — pero estimamos que la medida observada ha sido un tanto severa, teniendo en cuenta los antecedentes irreprochables del Dr. Montenotte, la calidad de su persona y, por sobretodo su conducta profundamente humana y su proceder solidario y bondadoso para con la victima del accidente y sus familiares — digno es destacarlo — lo que contribuyó en buen grado a atenuar el doloroso trance — Otro tanto puede decirse de sus allegados que le acompañarón en el momento del accidente.

Sr. ALMACENERO:

Carnicero, Tendero, etc. si desea hacer propaganda le recuerdo que confeccionamos todos los tipos de carteles que hay en plaza Gas Neon, Acrílicos, Chapas, Tergopol, Carteles en Madera, Carteles Murales Iluminados, etc.

En oferta durante este mes carteles de chapa de 1 x 1.50 Frontal Iluminado con lámparas a mercurio por \$ 100.- Ley 18188, en 1 Cuota de \$ 40.- y 3 de \$ 20.-

Consultar a EDUARDO LEARRETA — Ramírez

Del Centro Educativo de Adultos Nro. 44

El Centro Educativo de Adultos Nº. 44 de Villa Ramírez, comunica a los interesados de ambos sexos, que no tengan cumplidos los estudios primarios, que está abierta la inscripción para el período lectivo 1970.

La edad mínima es de 14 años y la fecha tope para la admisión de alumnos en los Centros Educativos será el día

1 de abril.

Las actividades comenzarán el lunes 16 de marzo en el

local de la Escuela Nº 31 de 19 a 21 hs.

Entre los propósitos que encara la Dirección Nacional de Educación del Adulto, figura el de elevar el nivel cultural en las propias zonas de influencia donde actúan los centros colaborando y tratando que quienes se acerquen a ellos pue. dan lograr los beneficios de la educación y no solo ello sino también de integración del adulto mejor y una apertura social para hacer posible la verdadera comunicación entre las

La educación del adulto analfabeto y deficitario contribuye al aumento de la productividad, a una mejor utilización

de los recursos y el desarrollo nacional

Las exigencias técnico-científicas de la industria imponen una actualización permanente del trabajador para evitar que caiga en la automatización motivo por el cual se le debe dotar de una adecuada educación de base que le otorgue juicio reflexivo y crítico.

Dirección Nacional de Educación del Adulto

Escuela Nº 31 «Leopoldo Herrera»

La Dirección de la Escuela, comunica a los padres, tutores o encargados, que las clases comenzarán el día 16 de marzo en ambos turnos.

Instituto Superior del Acordeón

Director: Octavio Castellano

Una organización responsable para la enseñanza del acordeón a piano, teoría y solfeo

SUCURSAL RAMIREZ

Facilitamos instrumentos para aprendizaje

ABIERTA LA INSCRIPCION

Profesores: Osvaldo L. Chiappesoni y Rodolfo E. Gross

Informes: Zapatería Moreno de Federico G Gross

Sr. SUSCRIPTOR:

Si Ud. no recibe su ejemplar de PRE-GON DE RAMIREZ reclame a la redacción, llamando al teléfono 55.

COMUNICADO

de PREGON DE RAMIREZ

Por motivo que es de conocimiento general de la población no apareció nuestro semanario durante tres semanas y en la última por razones de imprenta.

La redacción de PREGON DE RAMIREZ no escatimó esfuerzos para hacer posible su reaparición y agradece muy profundamente la alta comprensión del pueblo y la amplia colaboración de avisadores y lectores que la alientan, lo que obliga a que se le brinde un periodismo acorde con sus relevantes merecimientos.

Electro Centro

DAVID J. KRENZ

DAMIDEZ

t. RIOJ

Deseando Felices Fiestas Ofrece sus Felices Ofertas Ventilador SIMPLEX de pie, 2 años de garantía \$ 1.650 por mes, sin entrega

Heladores KEITHON, todo una joya \$ 850 por mes sin

Planchas Automática ATMA y KEITHON \$ 730 por mes sin entrega

Cocinas a gas KEITHON \$ 2500 por mes sin entrega

Lavarropas semi automático \$ 2.500 por mes sin entrega Licuadoras MARSHALL \$ 1250 por mes sin entrega Televisores MARSHALL y PANORAMIC Parker, instala

do en su casa, con mesa y antena. Entrega: \$ 10 000 y cuotas de \$4800 por mes

También ofrecemos la maravilla actual en TV. el Micro Noblex, totalmente transitorizado de 12 volts o 220 ambos voltajes en un solo televisor. Unico en su bajo consumo: 1 amps por hora

Como broche de oro: la famosa Heladora Marshall de 13 12, 10 y 9 pies corriente alternada y 12 pies a Kerosene. Desde \$ 3 800 por mes, todas cuotas igua-

les sin entrega

Sr, Sra.: antes de comprar su nueva heladera, piénselo dos veces y vea esta maravillosa heladera distinta en tods, congelador super gigante, descongelador automático:

son algunas de las ventajas que ofrece

Usted compra la heladera, pero también se lleva la tranquilidad que le ofrece nuestro service propio. Unica casa en la localidad que le ofrece estas ventajas; como si ello fuera poco, le recibimos su heladera usada en parte de pago. El precio lo fija Usted

Todo está respaldado por el prestigio de RAFAEL GAL-PERIN, única casa que es todo una tradición al servicio

del confort de los hogares entrerrianos

Goldaracena Anos. Ltda. s. c. a.

CEREALES Y OLEAGINOSAS - AGENTE DEKALB

SUCURSAL DIAMANTE

SARMIENTO 399

TELEFONO 2238

Comprador en Ramírez Sucesores de Emilio Larghi Soc. de Resp. Ltda.

PAGAMOS AL CONTADO

RAMIREZ

TELEFONO 23

(ENTRE RIOS)

La Roca Herida

En Exodo capítulo 17, versículo 6, leemos: «He aquí que yo estaré delante de ti alli sobre la peña de Horeb; y golpearás la peña, y sáldrán de ella aguas, y beberá el pueblo. Y Moisés lo hizo así en presencia de los ancianos de Israel.

De la roca que Moisés hirió brotó primeramente el arroyo de agua viva que refres ó a Israel en el desierto. Durante todas sus peregrinaciones, doquiera fuese necesario, uu milagro de la misericordia de Dios les proporcionó agua ..

Cristo era quien, por el poder de su Palabra, hacía fluir el arroyo refrescante para Israel «Bebían de la piedia espiritual que los seguía, y la piedra era Cristo» (1 Corintios 10:4) El era la fuente de todas las bendiciones, tanto temporales

como también espirituales . .

La roca herida era una figura de Cristo . Así como las aguas vivificadoras fluían de la roca herida, de Cristo cherido de Dios», «herido. . . por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados» (Isaías 53: 4,5), fluye la corriente de la salvación para una raza perdida. Como la roca fue herida una vez así también Cristo había de ser «ofrecida una vez para agotar los pecados de muchos» (Isaías 53:4.5). Nuestro Salvador no había de ser sacrificado una segunda vez; y solamente es necesario para los qua buscan las bendiciones de su gracia que las pidan en el nombre de Jesús, exhalando los deseos de su corazón en oración penitente. La tal oración presentará al Señor de los ejércitos las heridas de Jesús, y entonces brotará de nuevo la sangre vivificante, simbolizada por la corriente de agua viva que fluía para Israel...

El agua refrescante, que brota en tierra seca y estéril, ha ce florecer el desierto y fluye para dar vida a los que perecen es un emblema de la gracia divina que solo Cristo puede conceder, y que, como agua viva, purifica, refrigera y fortalece el alma. Aquel en quien mora Cristo tiene dentro de sí

una fuente eterna de gracia y fortaleza.

Iglesia Adventista del Séptimo Día

Carlos Waigand - Ramírez

Dra. Lilian M. de Rodríguez Arias

Dentista Cirujana

ATIENDE TODOS LOS DIAS

Odontología General - Niños - Cirugía - Prótesis

Al lado Tienda "Santa Teresita"

Ramirez

Dr. Jorge Reátegui Tafur

CIRUJANO DENTISTA ORTODONGIA - ODONTOLOGIA GENERAL REPARACIONES EN EL ACTO ATENCION DIARIA

Libertad s/n.

Ramirez

Casa del señor Isidoro Matés

Dr. César C. Pazo Uriarte

Ex médico del Servicio de Patología Quirúrgica · Ex Jefe de Guardia Hospital de Niños)

CIRUGIA GENERAL NIÑOS

Casa Mantovani, frente Banco Nación

Anuncios de la Cong. Evangélica Alemana de Villa Ramírez

Ramírez	13	de	Marzo	21	horas	Coro Juventud
Don Cristóbal	15			9	14	Culto
Isletas	16			21		Estudio biblico
Ramírez	18					Estudio biblico
Ramírez	19					Coro
Ramírez	20					Coro Juventud
Ramírez	22	«		9	•	Domingo de Juv.
Isletas	23		•	21		Estudio biblico
Ramírez	25					Estudio biblico
Isletas	26		« lu	ev. S	anto 91	hs. Culto c. S. Cena
Ramirez	27		« Vi	er. Sa	anto 9 1	hs. Culto c. S. Cena
Ramírez	29		« Pa	scua	9 hs. (Culto con Sta. Cena

Escuela dominical cada domingo a las 9 horas en la

Iglesia y en el antiguo salón escolar

El Capicho

La carnicería que Ud. esperaba con la carne que Ud. deseaba de novillo, novillito, vaquilla y ternero

Triunvirato y Libertad

Ramirez - E. Rios

(Frente a la Provedurla "Marino")

FARMACIA

ROQUE SAN

De JORGE ERHARDT Farmacéutico Nacional ANEXO PERFUMERIA

Teléfono 69

Villa Ramírez

Laboratorio DIESEL DE ALBERTO BORGERT

Elementos, Toberas, Válvulas y Accesorios de las famosas marcas Boch, CVA, Spica y FB - Filtros de aceite combustibles Erciri - Cojinetes bolilla marca: SKE, GPZ, RIV STE-RY — Bombas de alta presión marca GUAI

Teléfono 44

Villa Ramírez

COOPERATIVA

General Ramírez Ltda.

TELEFONO 84

PROXIMOS REMATES EN EL MES DE MARZO

En las instalaciones de Ramírez: Jueves 5, 12, 19 y Miércoles 25 En las instalaciones de Don Cristóbal: Viernes 13 En las instalaciones de Costa Grande: Sábado 21

Distribuidora de Gas Envasado

Maria S. de

CALLE S. FONSECA S/N

TELEFONO 112

RAMIREZ - E. RIOS

Agipgas y Gas con Conexión Universal

Perfecto Servicio Atendido de Lunes a Sábado con Reparto a Domicilio

La Academia se Impone en Crespo a Estudiantes B y S. José a Racionave

Por el campeonato Nocturno de fútbol que se disputa en la ciudad de Crespo, el jueves 5 del cte, la Academia obtuvo un resonante triunfo al derrotar a Estudiante B, luego de remontar un score adverso de 2 a 0 por 3 tantos a 2.

Autores de los goles de la Academia David

Gerlag (2); Arturo Muller (1)

San José, el domingo pasado derrotó a Racio-

nave por 2 a 0

Con estos resultados son tres los punteros en el certámen: La Academia, Racionave y San José,

cen 22 puntos cada uno,

Próximo a finalizar el campeonato el domingo se disputarán los últimos encuentros el título de campeón corresponderá a uno de los equipos señalados ya que los restante que intervienen han perdido ya la chance para obtener ese galardón,

La Academia en su oportunidad, enfrentará a Tezano Pinto, San José a Racedo y Racionave con Es-

tudiante A

De producirse, a raíz del resultado de estos encuentros, empate en la punta de la tabla de posiciones, entre dos o los tres aspirantes al título se jugaría un torneo de donde surgirá el campeón absoluto del certámen.

ARTICULOS PARA EL HOGAR

"El Calisuar"

de Oscar L. Lamanna

Villa Ramirez

Teléfono 32

Entre Rios

Televisores con service asegurado. Cómodas cuotas. Amplios planes de financiación con Garantía total Heladeras eléctricas y a kerosene, Lavarropas eléctricos y con motor a nafta. Grupos electrógenos, Motores "Villa",

Cocinas a gas, Lustra Aspiradoras, Estufas, Licuadoras, Aspiradoras, Tocadiscos, Receptores, Motores eléctricos monofásicos y trifásicos, Ventiladores y Calefones

Representante - distribuidor para: Ramírez, Crespo, Aranguren y Hernández

de las afamadas antenas de televisión ANTEL en todos sus modelos

Dr. Silomeno C. Alfaro

Clinica General - Rayos X

Señoras - Partos - Niños

Onda Corta — Electrocoagulación — Electromasaja Internación — Se atienden Mutuales

Villa Hernández

Tel. 29

Entre Ríos

CAMPO

25 Has, de excelente campa a 1 km de la ruta pavimentada 131

\$ 50.000 m/n la Ha 50 °/o del total al contado y el resto con facilidades a convenir. Consultar con el señor Isidoro Fritz. Calle Moreno - Villa

Casa Residencial

Gral. Ramírez

Amplias comodidades y confort en la zona céntrica: se vende con facilidades de pago. Para ver y tratar dirigirse al señor Enrique Larghi.

Se Vende

Pista eléctrica de autos de carrera profesional: puentes mixtos, repechos, triple circui to con coches y aceleradores. Totalmente iluminada. Portátil. Tratar en esta redacción.

SE-ALQUILA

Juntos o separadamente

Amplio Salón y galpón 25 x 9 donde funcionaba el Hotel «Los 3 Pibes» en Aranguren Tratar en el mismo local, teléfono 47 o pedir referencias en esta redacción.

ESTUDIO JURIDICO

Dra. Luisa Paquel Suárez de Gabás ABOGADA

Sucesiones, Cobros de pesos, Ratificaciones de partidas Desalojos y demás juicios civiles y comerciales

Libertad s/n.

Teléf. 102

Villa Ramírez

HERRERIA ARTISTICA

- DE -

Juan Jacob

Aberturas, portones, verjas, rejas y todo trabajo concerniente al ramo a precios razonables

RAMIREZ

E. RIUS



VIPROMIN

(ALIMENTO BALANCEADO)

HARINA RAMIREZ (Tipo 000)

Dos Productos de Calidad de:

S. A. I. C. MOLINOS HARINEROS RAMIREZ Ltda.

RAMIREZ

1-

FNTRE BLOS